



Sion, le 16 juin 2025

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

Le comité de pilotage eJustice VS prend sa forme définitive et a nommé Monsieur Fabien Papilloud au poste de chef de programme

Le Comité de pilotage (CoPil) du programme eJustice VS annonce aujourd'hui la nomination de Monsieur Fabien Papilloud au poste de Chef de programme. Cette nomination prend effet immédiatement. Lancé en janvier 2025, le programme eJustice VS a pour objectif de répondre aux exigences de la nouvelle loi fédérale sur les plateformes de communication électronique dans le domaine judiciaire.

Le Tribunal cantonal est représenté par Monsieur le juge cantonal Christophe Pralong ; le Département de la sécurité, des institutions et du sport par son chef de département, Monsieur le Conseiller d'État Stéphane Ganzer ; le Ministère public est représenté par la soussignée qui en assume la présidence.

Monsieur Fabien Papilloud, âgé de 39 ans, marié et père de deux enfants, apportera son expertise et son dynamisme à la conduite de ce programme stratégique. Il est titulaire d'un Bachelor of Business Administration, d'un Master of Advanced Studies (MAS) en Quality and Strategy Management, ainsi que d'une certification IPMA-D en gestion de projets.

Son parcours professionnel comprend des expériences variées en tant que consultant, product manager et chef de projets au sein de diverses sociétés. Depuis 2022, Monsieur Papilloud intervient comme consultant pour l'État du Valais sur des mandats spécifiques, notamment dans la conception de méthodologies, l'analyse de besoins, l'accompagnement de projets et la coordination d'équipes. Monsieur Papilloud est également vice-président de la Commune de Vétroz. Son engagement lui confère une connaissance approfondie du tissu institutionnel, juridique et politique valaisan. Sa bonne compréhension de l'allemand constitue un atout supplémentaire.

Le CoPil eJustice VS félicite Monsieur Fabien Papilloud pour sa nomination et le remercie pour son engagement.

La procureure générale

Beatrice Pilloud